
 
  

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
   

    
 
 

 
 

  
 

    
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Rasengleise bei der Straßenbahnlinie 27 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 09. März 2022 folgenden 

Antrag 
Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, dass bei der neuen 
Straßenbahnlinie 27 überall dort, wo es möglich ist, Rasengleise gelegt werden. 

Begründung 

Die Strecke der 6 neu zu bauenden Stationen, die im Bezirk befahren werden, sollen 
klimafreundlich gestaltet werden, um einen Schritt näher zur Klimamusterstadt zu 
kommen. Grüngleise wirken sich positiv auf das Mikroklima der Stadtteile aus. 


